
令和７年度 第１回 庄内学園学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 
１ 開催日時  令和７年５月１２日（月） 14時00分～15時30分 

２ 開催場所  庄内学園 会議室 

３ 出席委員  日置宇津広 木村裕子 山中千惠子 德増祐志 山本真哉 後藤いづみ  

宮本優子 石塚健次 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ   笹竹厚志（庄内協働センター所長） 

４ 欠席委員  佐藤眞悟 日置 覚 荻 靖義    

５ 学   校   夏目 聡美（校長） 今田和幸（教頭） 横山勝之（教頭） 

黒田美知代（主幹教諭） 福島都代（教務主任）  

加茂真衣子（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会  鈴木陽子（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  加茂真衣子（ＣＳディレクター） 

９ 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、日置会長から德増委員を推挙 

する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また会長より德増委員に本年度の運営 

協議会すべての議長をお願いしたいとの発言があり、全員意義なくこれを承認した。 

10 協議事項 

（１）学校運営の基本方針について 

（２）学校運営に必要な支援について  

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

11 会議記録 

司会より、前回会議録（資料３）についての報告があった。 

日置会長より、協議会自己評価（資料４～６）及び本年度の取り組み目標について説明が 

あった。 

司会より、委員総数１１人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため会議が成立 

している旨の報告があった。 

（１） 学校運営の基本方針について 

議長の指示により、夏目校長より、学校運営の基本方針について（資料：「令和７年 

     度グランドデザイン」「庄内学園校長室だより」）説明があった。 

全員意義なくこれを承認した。 

夏目校長より、いじめ防止基本方針（資料７）について説明があった。「いじめアン 

     ケート」の実施について、次のような発言があった。 

〇アンケートの実施時期や回数、対象、内容について知りたい。【日置・德増】 

→学期ごとに全児童。昨年度は３回。タブレットで答える形式。アンケート結果をもと 



に、担任だけでなく組織で対応している。【校長・横山】 

（２）学校運営に必要な支援について 

学校運営に必要な支援について熟議を行い 次のような発言があった。 

① 協議会メンバーと、支援の実働メンバーが被っているのが現状なので、支援できる個 

人や組織を探していくのが課題。【德増】 

② 立川の小学校での事件を受けて、対応を考えていかなければならない。門は閉められ 

るのか。【石塚】 

・「ミライボックス」（資源回収ボックス）が北門の内側にある。地域の多くの人に利 

用してもらいたい。庄内学園の正門にある花壇も、地域の人に近くで見てほしい。 

門を閉めておくのなら、出入りが頻繁にある業者との連絡も必要になってくる。学 

校とPTAメンバーと話す機会が今後あれば話題にしてほしい。【日置】 

 ・学校ではなく、庄内地区にいくつかミライボックスがあればいいのでは。場所の 

  提供が得られ、業者との調整ができれば、学校のミライボックスはなくしてもよ 

いのでは。校内には入れても校舎内には自由に入れないようにしたい。【山本】 

 ・事件後、「門は閉じましょう。」と言われてはいるが、北門は保護者の送迎があり閉 

めることが難しい。【横山】 

・見守り隊や防犯カメラの設置が役に立つのでは。【宮本】 

・カメラは３か所に設置してある。不審者対策として、防犯カメラをどのように活用 

していくか、今後考えていきたい。【横山】 

③ 部活動の地域移行について。「部活動運営方針」の改訂により、今は平日１日と土日 

のどちらかを休みにしているが、９月からは平日２日と土日どちらかが休みになる。 

さらに１つの部活につき、２人以上の兼務しない顧問が必要になる。今後の部活動の 

在り方を相談したい。（資料：「部活動の地域移行イメージ図」）【今田】 

・休日が地域移行になった場合、誰が参加可能で、大会への出場はどうなるのか。【山 

本】 

・休日は誰でも参加ができる。大会はどうなるのかまだ分からない。今後分かり次第 

報告をする。部活動説明会の中で、９月以降のことは保護者に伝える。【今田】 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書ついて 

横山教頭より夢育やらまいか事業に対する意見書（資料８について説明があり、全 

    員意義なくこれを承認した。 

12 その他の報告・連絡事項等 

   司会より、本年度の会議日程について、次回会議は令和７年７月１４日（月）14:00から 

会議室で開催すること及び、都合がつく委員は、13:30頃より校内の児童生徒の様子をぜひ 

見ていただきたいとの連絡があった。 


